

Anibal Torres Durán  
 anibal.torres@diarioconcepcion.cl

EN SANTIAGO

# Tarifa eléctrica: alcalde de Hualpén se reunió con ministro de Energía

La instancia fue con el objetivo de revertir la decisión del Consejo de Ministros para la Sustentabilidad y el Cambio Climático que dejó fuera a la comuna de las seis reconocidas, a nivel nacional, como zonas de transición para la aplicación de una rebaja.

El alcalde de Hualpén, Miguel Rivera, se reunió este miércoles en Santiago con el ministro de Energía, Diego Pardow, con el objetivo de revertir la decisión del Consejo de Ministros para la Sustentabilidad y el Cambio Climático que dejó fuera a la comuna de las seis reconocidas, a nivel nacional, como zonas de transición para la aplicación de una rebaja de tarifa eléctrica.

El principal argumento que entregó el alcalde para ser considerado en la rebaja tarifaria es que la comuna cuenta con una central termoeléctrica que funciona como una cogeneradora al alero de la Empresa Nacional de Petróleo (Enap) y que se encuentra cercana a sectores residenciales. El antecedente clave que dio a conocer el jefe comunal en la reunión es que la central sí aporta energía al Sistema Eléctrico Nacional (SEN), esto de acuerdo con un informe elaborado por la propia Enap.

“Entregamos los antecedentes de que la Empresa Nacional del Petróleo (Enap) tiene una termoeléctrica que, a través de datos emanados por la misma Enap, aporta al Sistema Eléctrico Nacional y además también que es una planta que funciona no a carbón, sino que Petcoke que es mucho más nocivo que el carbón”, señaló el alcalde Rivera a Diario Concepción, tras la reunión.

En la misma línea, el jefe comunal espera que durante la mañana de este jueves 4 julio se pueda conocer una respuesta por parte del ministro Pardow, ya que el secretario de Estado visitará la comuna.

“Presentamos todos los antecedentes directamente al ministro para que se pudiera tomar una decisión con los antecedentes en la mesa. Esperamos mañana tener



**Aporte al Sistema Eléctrico Nacional** desde una central de Enap, es el principal argumento de la casa edil.

una reunión en la comuna de Hualpén con el ministro a eso de las 8:30 hrs para tener alguna respuesta de los antecedentes entregados”, aseguró Rivera.

Sobre el balance de la reunión sostenida con el titular de Energía, el alcalde de Hualpén sostuvo que

“los antecedentes el ministro ya los tiene en sus manos y esperamos que la respuesta que nos pueda entregar mañana, de acuerdo al estudio de estos antecedentes y que fue además el criterio que tuvieron dentro del Consejo de Ministros para poder asignar este subsidio a

las seis comunas del país, para que pueda estar en la comuna de Hualpén, beneficiada con este 27% al igual que la comuna de Coronel”.

El alcalde Rivera también fue acompañado por el vicepresidente de la Cámara de Diputadas y Diputados, y parlamentario por el Distrito 20, Eric Aedo (DC).

## Descuento tarifa eléctrica

El beneficio ya mencionado se suma a rebajas tarifarias aprobadas con anterioridad y que reconocieron la generación local de electricidad, otorgando un descuento en la boleta de consumo, según la intensidad de su aporte eléctrico al Sistema Eléctrico Nacional.

Cabe señalar que el Consejo de Ministros para la Sustentabilidad y el Cambio Climático, presidido por la ministra de Medio Ambiente, está integrado por los titulares de Energía, Minería, Economía, Vivienda, Obras Públicas, Desarrollo Social, Educación, Transportes y Telecomunicaciones, Ciencia, Hacienda, Salud, Bienes Nacionales y Agricultura.

## OPINIONES

Twitter @DiarioConcepcion  
 contacto@diarioconcepcion.cl